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消
費
税
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・
自
・
公
が
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挙
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実
施
許
さ
ぬ
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か
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小西喜代次 
信楽町勅旨 456 

℡  83-0765 
Fax 83-0765 

安井 直明 
土山町前野 541 

℡ 67-0147 
Fax 67-1660 

 

 

 

 

 

山岡 光広 
甲南町森尻 16 

℡  86-2985 
Fax 86-0415 

小松 正人 
水口町名坂 128 

℡ 62-9652 
Fax  76-0150 

9 月議会日程 
8/23（木）・24（金） 本会議（議案

上程） 

9/ 3 （月）本会議（議案審議、採決） 

9/ 4（火）・5（水）・6(木) 

本会議（一般質問） 

9/ 7 (金)～13（木） 委員会 

9/19（水） 本会議（委員長報告・質

疑・討論・採決）  

※今年は市長選挙のため例年より 1 週

間早く開会 

本会議は 10時開会です 

 

８
月
23
日
か
ら
９
月
19
日
ま
で
の
日
程
で
９
月
定
例
市
議
会

が
開
会
し
ま
し
た
。
今
回
の
定
例
市
議
会
は
昨
年
度
の
決
算
認
定

を
中
心
に
審
議
さ
れ
ま
す
。 

決
算
議
案
は
、
一
般
会
計
の
他
、
国
民
健
康
保
険
や
上
下
水
道

事
業
な
ど
14
の
特
別
会
計
決
算
が
上
程
さ
れ
て
い
ま
す
。
10
日

か
ら
13
日
の
決
算
委
員
会
で
集
中
的
に
審
議
さ
れ
ま
す
。
日
本

共
産
党
の
決
算
委
員
は
小
松
、
山
岡
議
員
の
２
名
で
す
。 

こ
の
他
、
報
告
案
件
10
、
人
事
案
件
１
、
条
例
案
件
６
（
内

廃
止
１
）
、
補
正
予
算
案
件
11
、
契
約
案
件
２
、
そ
の
他
２
案

件
が
上
程
さ
れ
て
い
ま
す
。 

本
会
議
、
委
員
会
と
も
傍
聴
で
き
ま
す
。
ま
た
、
本
会
議
は
甲

賀
市
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
か
ら
イ
ン
タ
ー
ネ
ッ
ト
中
継
さ
れ
て
い

ま
す
。
過
去
の
録
画
も
視
聴
で
き
ま
す
。
ぜ
ひ
、
み
て
く
だ
さ
い
。 

一般質問 各議員の質問項目と日程 
 

安井直明議員 9月 4日（火）2番目 

1.市政運営の進め方は「住民の声を」優先に 

2.大津市の事件を教訓に、いじめ実態と問題開所に向けた取

り組みについて 

3.原発撤退の日増しに大きくなっている。自然エネルギーへ

の転換のためにも太陽光発電など市の独自援助をすべきだ 

4.生活保護行政の現状と扶養義務について 

 

山岡光広議員 9月 5日（水）1番目 

1.大規模地震と原発立地、防災対策について 

2.環境配慮型と地方自治体の節電対策について 

3.保健師の増員と専門職が生かせる症場環境を、「生き生き

100歳体操」を市全体に広げ健康づくりを 

4.児童クラブの延長保育と夏季休暇中の対応について 

 

小西喜代次議員 9月 6日（木）2番目 

1. 市の責任で特別養護老人ホームの増設を求める 

2. 高すぎる国保税を引き下げ、窓口負担に市の独自補助を 

3. 中学校卒業までの子どもの外来医療費無料化の拡大を 

4. 高齢者、障がい者への公共交通に乗車補助とコミュニティ

バスの実態調査と改善をせよ 

 

小松正人議員 9月 6日（火）3番目 

1.「こころの健康」障害者を支える関係機関の連携のあり方

について 

2.安心して住める市営住宅環境の整備を急げ 

3.小学生の広島平和祈念式典の参加枠の拡充と平和教育につ

いて 

4.都市農村交流事業の推進について 

９月決算議会 
8/23～9/19 

 

8/8第一次分 

行
政
の
責
任
で
増
設
を

と
、「
甲
賀
市
に
特
養
施
設
の

増
設
を
実
現
す
る
会
」
は
５

月
か
ら
進
め
て
き
た
署
名

を
、
８
月
８
日
に
５
１
５
６

筆
を
中
嶋
市
長
に
提
出
し
ま

し
た
。 

各
町
の
代
表
11
人
が
参
加

し
、「
断
る
人
が
い
な
い
。
そ

れ
だ
け
切
実
」
な
ど
市
長
に

直
接
思
い
を
伝
え
ま
し
た
。 

市
長
は
、「
署
名
に
は
市
民

の
生
の
声
が
集
め
ら
れ
て
お

り
、
生
き
る
権
利
が
集
約
さ

れ
て
い
る
。
真
摯
に
、
率
直

に
受
け
止
め
前
向
き
に
取
り

組
み
た
い
」
と
の
べ
ま
し
た
。 

 


